

Gruppenangeln auf der Robinsonwiese am Bleilochstausee

Der Bau der Bleilochsperre wurde in den Jahren 1926 begonnen, im Jahre 1932 war die Inbetriebnahme. Der Name der Bleilochsperre hat im Ursprung von den Gruben und Löchern der bergbaulich abgebauten Bleierze. Beim Anstau der Saale wurden diese überflutet.

Seit vielen Jahren wird die Robinsonwiese des Bleilochstausee für Gemeinschaftsveranstaltungen der Angler bevorzugt. Hauptnutzer ist der Bootsverein Saalburg, die zum Wasser auslaufende Wiese ist ein idealer Standort.

Am 07. bis 09. 07 2023 hat unser Verein, der AV Saalfeld / Saale e.V. sein jährliches Gruppenangeln durchgeführt. Insgesamt 30 Teilnehmer haben teilgenommen. Das Zeltlager war Mittelpunkt für den Aufenthalt, Versorgung mit ausreichenden Speisen und Getränken. Nach Einweisung über den Ablauf, Organisation und Verhaltensregeln wurden die Angelstellen eingerichtet.

Gefangen wurden 2 Hechte, 6 Zander, 3 Welse, 2 Aale und viele Weißfische. Besonders unsere Jugendliche Sportfreunde hatten tolle Fangerfolge. Die vielen Stunden des gemeinsamen Fischens haben einen positiven Einfluss auf das Gemeinschaftsleben unseres Vereins. So wurde ein reger Austausch zu Montagen, Angeltechniken usw. gepflegt.

Voraussetzung für eine Veranstaltung dieser Größenordnung ist eine intensive logistische Planung. Diese lag in den bewährten Händen unseres Sportfreundes Andreas Fritsche welcher mit seinen Helfern dies bewältigt hat.

Der Vorstand spricht allen aktiven Mitgliedern seinen Dank aus. „Petri Heil“!